

Ouverture du Concile provincial

Vêpres solennelles

Cathédrale Saint-Etienne

- 25 janvier 2026 -

Le Seigneur nous choisit et nous envoie

« *En ce temps-là, parmi les disciples le Seigneur en désigna encore soixante-douze, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre* » (Lc 10, 1). Notre vie est sous le signe de la louange et de la mission. Cet évangile est très riche. C'est le Seigneur qui choisit, lui le Vivant, le ressuscité. Il le fait toujours : il choisit et envoie toujours des disciples pour sa mission. Le Seigneur nous choisit et nous envoie. Nous sommes les témoins du Christ, d'abord par notre charité et ensuite par nos paroles.

Ce que nous faisons dans la mission est de favoriser la rencontre, le cœur à cœur entre Jésus et ceux que nous rencontrons, les brebis du Christ qui ne le connaissent pas. Ecoutez ce que nous dit le Seigneur dans ce passage d'évangile : « *La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson* » (Lc 10, 2). Mes amis, offrons notre profonde disponibilité au Seigneur : « *Seigneur, je suis disposé à annoncer ton amour. Je te dis ma disponibilité* ». Prions donc le maître de la moisson. Oui, chers amis, prions donc pour chacun de nous et pour nos frères et sœurs. Une prière qui nous implique, qui ne soit pas extérieure à nous-même. « *Seigneur, si tu veux, tu peux me choisir.* »

Oui mes amis, prions les uns pour les autres. Seigneur, fais de nous un corps missionnaire qui annonce ton amour. Nous savons la fécondité de la prière pour les vocations, pour toutes les vocations. Tout à l'heure, nous dirons la prière pour les vocations sacerdotales.

Amen.

+ Jean-Yves Nahmias
Evêque de Meaux